

RIESE & MÜLLER

Presseinformation

Das neue Culture

Mühlthal, 19.06.2023: Mit dem Culture präsentiert Riese & Müller ein reduziert designtes, leichtes E-Bike mit neuester Technik und hohem Wiedererkennungswert für die angesagten Viertel der Stadt. Die DNA: ein moderner Streetstyle, entspannt und mit Einflüssen aus Kunst, Musik, Mode und Architektur.

Unverkennbare Designelemente wie der charakteristische Knick im Oberrohr machen das Culture zugleich einzigartig und zeitgemäß; frische, trendige Rahmenfarben unterstreichen das urbane Konzept. Das Bike kommt in zwei Rahmenvarianten: als Culture mit klassischem Diamantrahmen und als Culture Mixte mit abgesenktem Oberrohr. Der Rahmen besteht zu fast 50 Prozent aus ASI zertifiziertem, recyceltem Aluminium.

Mit dem neuen Bosch SX Motor in Kombination mit dem CompactTube 400 Akku ist im Culture ein komplett neu entwickeltes Antriebssystem verbaut. Der SX ist extrem leicht, läuft besonders leise und sorgt für ein natürliches Fahrgefühl.

Der Akku ist fest im Hauptrohr verbaut. Für Wartung, Service oder Austausch kann er einfach ausgebaut werden.

Die Bedienung des Culture ist dank standardmäßiger LED Remote reduziert und einfach gehalten; eine SPC+ Schnittstelle bietet die Möglichkeit, ein Smartphone zu befestigen. Alternativ kann ein Display gewählt werden.

Dank optionalem RX Chip werden Culture und Culture Mixte zu Connected E-Bikes. Dann stehen über die RX Connect App innovative digitale Funktionen zur Verfügung, wie intelligente Routenaufzeichnung, Bewegungsalarm und GPS-

RIESE & MÜLLER

Ortung. Der RX Chip ist dabei das Portal zu den Riese & Müller RX Services und deren umfassende Leistungen – von der Vollkaskoversicherung bis zum Wiederbeschaffungsservice.

Drei verschiedene Rahmenhöhen sowie zahlreiche Ausstattungsoptionen für Sicherheit und Komfort machen jedes Culture zum individuellen Bike.

Culture und Culture Mixte können mit Shimano 10-Gang Kettenschaltung, 8-Gang Nexus Nabenschaltung oder stufenloser Enviolo Nabenschaltung (jeweils mit Gates Riemenantrieb) konfiguriert werden und sind im Frühjahr 2024 ab 4.049 CHF erhältlich.

Über Riese & Müller

Riese & Müller ist ein deutscher Premium-Hersteller von E-Bikes, Cargo-Bikes und Falträdern. 1993 von Markus Riese und Heiko Müller gegründet beschäftigt das inhabergeführte Unternehmen heute 900 Mitarbeitende am Standort Mühlthal bei Darmstadt und vertreibt weltweit über ein exklusives Fachhändlernetz. Neben dem Gründer Heiko Müller ist Dr. Sandra Wolf als geschäftsführende Gesellschafterin für die strategische Ausrichtung von Riese & Müller verantwortlich. Markus Riese ist als Gesellschafter und Engineering Mentor im Unternehmen tätig. Mit seinen zukunftsweisenden Produkten und als Spezialist für Cargo-Bikes und schnelle HS-Bikes prägt Riese & Müller die Mobilität von morgen und steht für einen nachhaltigen Lebensstil, eine anwendungsorientierte Produktentwicklung und innovative E-Bike-Technologien. Neben der stetigen Weiterentwicklung der Produkte gehört Verantwortung für Mensch und Umwelt zur Gesamtstrategie von Riese & Müller. Das Unternehmen orientiert sich dabei an seinen vier Säulen der Verantwortung: Kultur, Ökologie, Soziales und Ökonomie.

Pressekontakt:

Julia Werling, Team Lead Public Relations

presse@r-m.de

T. 06151 / 36686-0

Riese & Müller GmbH

Am Alten Graben 2

64367 Mühlthal